

Procès-verbal de la 30ème assemblée générale

30e assemblée générale Rest. Von Arx Egerkingen	Date: 29.08.2020	Rédacteur Heinrich Bachmann Trad MB
Convocation par courrier et la Tierwelt		Tierwelt N°30 et 31

Ordre du jour :

1. Salutations
2. Constatation des présences
3. Election des scrutateurs
4. Procès-verbal de l'AG du 19.01.2019
5. Mutations
6. Rapport annuel du président
7. Rapport de caisse
 - a) Rapport des réviseurs
 - b) Décharge au comité
 - c) Fixation de la cotisation annuelle
8. Elections
9. Propositions
10. Programme annuel
11. Honorariat
12. Divers

1. Salutations :

Le président Christian Lengacher ouvre l'assemblée à 9h00 et salue le président d'honneur Urs Lochmann ainsi que tous les membres d'honneur et actifs présents.
Les convocations ont été envoyées par courrier et publiées dans les numéros 30 et 31 de la Tierwelt.
L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.

2. Constatation des présences

Selon la liste, 22 personnes sont présentes, majorité absolue 12 voix.

Excuses reçues : membres d'honneur : Kräuchi Andy, Kobel Peter, Gloor Walter; membres : Edith Tischhauser, Schürch Hanspeter, Pierre-Alain Falquet, Sahli Yves und Buchetti Pierre-Antoine.

3. Election d'un scrutateur

Schlauri René est élu à l'unanimité.

4. Procès-verbal de la 29e AG

Le procès-verbal de la 29e AG a été envoyé par courrier à tous les membres, avec la convocation. Comme il n'y a aucune objection, il est adopté à l'unanimité. Merci à son auteur, Heinrich Bachmann.

5. Mutations

Démission : Pierre-Alain Falquet

Passage sur la liste des juges non-actifs : la demande de Beat Schoch est acceptée par 19 oui et 3 abstentions.

Effectif des membres actifs au 29.08.2020 = 27

Procès-verbal de la 30ème assemblée générale

6. Rapport annuel du président

Cbristian termine sa première année en tant que président. Il commence son très intéressant rapport en déclarant : Pas de nouveauté, seulement une manière un peu différente. Les conséquences du Covid 19 ont été variables pour notre hobby, certains ont été gagnants, d'autres ont dû enregistrer des pertes. L'important est de faire face à cette nouvelle situation. Lors du premier CR 2019 des juges , ce sont les Lakenvelder, l'Andalouse, l'Araucana et le Barbu d'Anvers qui ont été discutés. Lors du second CR des juges, l'Oie caronculée de Chine, l'Oie fermière de Franconie et l'Oie de Diepholz étaient les thèmes abordés. Le président a terminé son rapport en déclarant : Nous sommes une équipe formidable, cela est réjouissant.

Heinrich Bachmann l'a remercié de cet intéressant rapport et celui-ci a été adopté par l'assemblée à l'unanimité et par acclamations.

7. Rapport de caisse

En l'absence de la caissière Edith Tischhauser, Martin Wyss présente les comptes annuels 2019 qui bouclent avec une petite augmentation de fortune. Les réviseurs Urs Lochmann et Martin Wyss ont contrôlé les comptes parfaitement tenus. Ils proposent à l'assemblée d'adopter les comptes et d'en donner décharge à la caissière et au comité.

Les comptes sont adoptés à l'unanimité par l'assemblée et la caissière est remerciée, tout comme le comité.

Cotisation annuelle CHF 30.00 , montant adopté à l'unanimité.

8. Elections

Ce n'est pas une année d'élections.

9. Propositions

Membres : dans les délais statutaires, aucune proposition n'a été transmise.

Comité : aucune proposition

10. Programme annuel

AG/CR1	24.04.2021	Sursee
CR2	28.08.2021	Sursee
AG/CR1	30.04.2022	Sursee

Les thèmes pour les CR sont discutés et préparés par le comité.

11. Honorariat

Le président remercie les collègues démissionnaires Pierre-Alain Falquet et Schoch Beat de leur grand travail en faveur de l'élevage des petits animaux.

Les collègues qui ont fonctionné comme conférencier, traducteur ou comme organisateur sont récompensés par un cadeau.

12. Divers

Le président aimerait une confirmation sur une liste de l'acceptation du jugement lors de la Nationale de Winterthur. Pour le premier jugement des oeufs, nous avons pu engager notre membre d'honneur Markus Fuchs. Toni Wipfli lui apportera son aide et en tirera des expériences. L'hiver prochain, il pourra y avoir des incertitudes liées aux expositions. Le fil

Procès-verbal de la 30ème assemblée générale

conducteur n'a hélas pas été établi par Petits animaux Suisse, mais par Lapins de race Suisse, sans concertation. Dommage que la fédération faïtière ne parvienne pas à établir ensemble des choses si importantes. Il sera encore étudié si Volailles de race Suisse suit ce modèle en matière financière. Des jugements «speed» seraient une solution, mais avec la discrétion requise, l'hygiène et la distanciation. La rotation des animaux dans un box de jugement ne doit pas être recommandée pour des raisons d'hygiène (transmission de maladies), sauf si le box est soigneusement désinfecté après chaque changement. Tièche Jean-Maurice apporte les meilleures salutations du comité central de Volailles de race Suisse et remercie chacun de son bon travail durant toute l'année. Jean-Maurice remercie aussi Michel Bovet pour la traduction.

Pour la rencontre avec l'OSAV et les offices vétérinaires, une exposition modèle a été montée pour montrer à ces gens ce qu'est en réalité une exposition. Le bilan de cette rencontre sera publié dans la Tierwelt.

Christian Lengacher assumera la présidence de la commission de formation suite au départ de Beat Schoch.

Jean-Maurice lance un appel à la tolérance lors d'annulation d'expositions. Sur la base de cette situation spéciale, il pourrait y avoir des désengagements tardifs. Il espère aussi que de nombreux membres seront présents à l'AD-CH du 6.09.2020 à Sursee.

Jean-Maurice remercie Christian Lengacher du travail accompli en tant que président et lui souhaite beaucoup de satisfaction pour la suite.

Urs Lochmann informe sur ce qui se fait à la CST et ce qui va changer dans le futur. Le standard de «l'Oie d'Angleterre occidentale» va être publié.

Commission de formation : le cours de formation des candidats juges bat son plein et suscite beaucoup de plaisir.

Le président lève la 30ème AG à 10h10 et souhaite à tous un bon appétit.

Le secrétaire : *Heinrich Bachmann*

Le président : *Christian Lengacher*

Le traducteur : *Michel Bovet*